

contents

P 1

市長新春あいさつ

P 2 ~ 5

新春イベント（ヒノトントンZOOのお正月／郷土博物館のお正月／活力市 だるま市／農産物直売所の初売り／伝承行事 どんど焼き／羽村市消防出初式／ゆとろぎでお正月を遊ぼう！＆邦楽サロンコンサート／新春ブラはむら（仮）／アール・ブリュット 2025 巡回展）／キャンプ体験イベント

P 6 ~ 8

改選されました 民生委員・児童委員／税のお知らせ

P 9 ~ 10

職員募集 一般技術職・会計年度任用職員募集／フレッシュランド西多摩よつ葉の湯リニューアルオープン

P 11 ~ 16

すごろく／お知らせ

P 17 ~ 20

情報アラカルト

P 21 ~ 22

2月の相談日／休日診療など

裏表紙

発見！はむらのスゴい人

表紙の写真



撮影日 2025/12/17
撮影場所 ヒノトントンZOO

〒 205-8601 東京都羽村市緑ヶ丘 5-2-1
☎ 042-555-1111 (内) 336 FAX 042-554-2921
URL = <https://www.city.hamura.tokyo.jp/>
✉ s102000@city.hamura.tokyo.jp

ヒノトントンZOOのお正月

問合せ ヒノトントンZOO ☎ 579-4041



▲動物公園 PR カード「どうぶつ散歩」
ヒノトントンZOOの動物たちが市内のいろいろなスポットを紹介します！

動物公園 PR カード 2026
さなの森 SANA デザイン
動物公園 PR カード 2026

動物公園のシンボル看板などを手掛けている、羽村市出身のイラストレーター・さなの森 SANA さんデザインによる動物公園 PR カード 2026を配布します。

配布開始 1月2日(金)午前9時から
配布場所 ヒノトントンZOOエントランス
配布数 500枚(先着順)



▲SANAさんと、SANAさん
デザインのヒノトントン
ZOOシンボル看板

羽村市出身のイラストレーター。かわいい動物たちのカラフルなイラストで人気。

新春イベント

市内で行われる新春のイベントを紹介します。



市長新春あいさつ

あけましておめでとうございます

橋本 弘山

あけましておめでとうございます。
皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのことと存じます。日頃より市政運営にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申上げます。

さて、昨年、令和7年は、戦後80年の節目の年がありました。市では、「戦後80年平和啓発事業」として、例年実施している青梅・羽村ピースメッセージ事業などに加え、平和祈念式典の実施や、戦争体験者等に対するインタビューのデジタル平和資料館への掲載、はむら千羽鶴プロジェクトなどを行い、さまざまな世代の方々が平和への想いを共有していく機会となつたと考えております。

そのほか、国内における動きでは、55年ぶりに大阪で「大阪・関西万博」が開催され、国内外から多くの方が訪れました。「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマに先端技術が数多く紹介され、人類共通の課題解決に向けて、新たなアイデアを創造・発信する場となりました。

また東京では、日本で初となるデフリンピックが開催されました。デフリンピックとは「きこえない・きこえにくい人のためのオリンピック」であり、オリンピックと同様4年に一度開催されています。初開催から100周年となる記念の大会で、日本代表選手271人を含む世界中のデファースリーがこれまでの練習の成果を如何なく發揮する姿を通して、非常に多くのエネルギーをいただきました。

市民生活に目を向けてみると、物価の高騰が継続し、特に米の価格上昇が大きな影響を及ぼしました。また出生者数は、令和6年に、統計開始以来初めて全国で70万人を下回り、羽村市においても過去最少を記録しました。少子高齢化が一層進行して

いる中で、市では魅力あるまちづくりを目指し、限りある財源を創意工夫を凝らして、重点的かつ効率的に配分し、未来につながる「3つの投資」を中心事業を推進してまいりました。まず1点目の「子どもたちへの投資」では、物価高騰対策の一環として取り組んでいた市内小・中学校の学校給食費の一部負担を拡充し、学校給食の無償化に取り組みました。また、こども家庭センターを設置し、母子保健機能と児童福祉機能の一體的な支援体制の充実を図りました。

2点目の「市民の安全安心対策、地域の強靭化対策への投資」においては、災害対応能力の向上を図るため、東京都および日の出町と連携した合同総合防災訓練を実施いたしました。そのほか、安全で安心なまちづくりを推進するため、街頭防犯カメラを増設とともに、住宅への防犯機器等の設置に対する補助事業を開始いたしました。

最後に3点目の「行政のデジタル化への投資」では、羽村市LINE公式アカウントに、チャットボットによるごみの分別検索や道路公園施設等のお気づきの点などを通報できる機能を追加し、オンラインを活用した利便性の向上に取り組みました。また、市役所庁内では、令和8年度からの文書管理・電子決裁システムの運用に向けた準備を進めているほか、電子契約サービスを導入し、デジタル化による業務の効率化を進めています。

今年、令和8年は第六次長期総合計画の5年目、前期基本計画の仕上げの年であるとともに、後期基本計画を策定する重要な年です。干支の「午」にちなみ、力強く着実に市政を前に進めていく所存です。

皆様にとりまして、本年が素晴らしい一年となりますようご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。